

Für auftretende Schäden an Privat- oder Firmenfahrzeugen haften weder die Schule noch die Verwaltung des Salzlandkreises.

Jeder Parker ist verpflichtet, sein Fahrzeug platzsparend abzustellen und persönlich für Sauberkeit und Sicherheit auf dem Gelände zu sorgen. Der Parkplatz ist kein Aufenthaltsort für die Pausen.

Wie auf unserem gesamten Schulgelände, so beträgt auch hier die Maximalgeschwindigkeit **10 km/h.**

Der Motorrad-Parkplatz befindet sich an der Hauswand zum Autohaus Horenburg (hinter dem Abfallkäfig und den Fahrrad-Stellplätzen).

Den Anweisungen der Schulleitung, Lehrkräfte und Mitarbeiter ist Folge zu leisten.
Ein Verstoß gegen diese Grundsätze kann einen Parkplatzverweis durch die Schulleitung nach sich ziehen.

Bock
Schulleiter

Ersteller:	SCV	Datum:
Datenschutzbeauftragte:	MÜJ	29.11.2022
E-Mail:	sekretariat-bbs-wema@kreis-slk.de	Seite
Telefon:	03471 684 620110	1 von 1